

## 校外学習(タネノチカラ・県立淡路島公園)に行ってきました！

6月9日（木）に校外学習で、タネノチカラ・県立淡路島公園に行ってきました。今回の校外学習は、1，2組と3，4組で行程が午前と午後で入れ替わる流れでした。そのようなスケジュールの中、少々不安もありましたが…そんな心配も吹き飛ばすような素晴らしい快晴でスタート！予定通り8時に出発し、淡路島へ向かいました。バスの中では音楽を流したり、談笑したりで、ほどよく盛り上がっていました。そこから少し渋滞等もありましたが、ほぼ定時にそれぞれの活動場所に到着しました。

タネノチカラでは、スタッフの方による貴重なお話・体験ワーク（竹刈り、火おこし ※ スケジュールの関係で、雑草狩りは割愛）を通して、子どもたちは素敵な時間を過ごすことができました。また、県立淡路島公園では、体育委員主体のレクリエーション・ポイントハイクを行いました。レクリエーションでは体育委員さんの頑張りにより円滑に、そしてみんなが楽しめる内容で行えました。そしてポイントハイクでは、班のみんなで協力しながら各所でスタンプを集めたり、写真撮影をしながら楽しい時間を過ごすことができました。途中、ローラー滑り台を経由するところがあり、みんな叫びながら楽しんでいました。

帰校時、バスの中では終日の疲れによりゆっくり休む姿が見られたり、“まだまだ元気ですよ！”と終始楽しむ様子も見られたりと様々でした。それから渋滞により、到着は少し遅れましたが、無事に学校に到着しました。

さいごに、この校外学習を通して、たくさんの貴重なお話を聞き、今後の自分のあるべき姿を見つめなおすことができたでしょうか？また、レクリエーションなどを通してさらにクラスの絆は深まったでしょうか？…どの行事・学校活動においても“学び”はあります。もちろん“協力”もあります。みんなで支え合って、“素晴らしい時間”をこれからも過ごしていきたいですね。

先生たちは今後も、陰ながらみんなのサポートをしていきますね。



## 校外学習の写真あれこれ…



NO IMAGE



NO IMAGE



NO IMAGE



NO IMAGE



NO IMAGE



NO IMAGE



NO IMAGE



NO IMAGE



NO IMAGE